

# Carabineros llama a estar preparados para un año escolar seguro

Tengamos presente que todos somos responsables de la seguridad.



Prefecto (s) Atacama, Tte. Crl. Marcelo Ramírez Palm

Esta semana se inicia el período escolar, es por esto que como institución reforzamos los servicios preventivos y de fiscalización para garantizar la seguridad de los estudiantes que ingresan a los respectivos establecimientos educacionales de la Región de Atacama.

En este contexto, y durante varias jornadas nos hemos reunidos con el Delegado Presidencial, los seremis de Educación, Transportes y Municipios, para coordinar aquellas acciones que permitan un desplazamiento e ingreso seguro a los colegios.

En lo que corresponde a Carabineros dispusimos del personal y recursos logísticos necesarios para resguardar la seguridad de los estudiantes, como también de los padres y apoderados que movilizan a sus hijos.

No obstante lo anterior, es de suma importancia recomendar a los padres y apoderados que extremen las medidas de seguridad para evitar accidentes. También, es importante prever los tiempos necesarios para los desplazamientos evitando la congestión vehicular, producto

de cortes y desvíos que puedan enfrentar por trabajos que necesariamente significarán retrasos.

La precaución y responsabilidad son clave en el tema de la seguridad, por esto, es nuestra obligación adoptar todas aquellas acciones para evitar accidentes de tránsito. Asimismo, dentro de nuestra tarea preventiva aconsejamos conversar con los hijos respecto de otras situaciones de riesgos que pueden enfrentar los estudiantes camino al colegio y que con las medidas preventivas básicas se pueden evitar.

También, es importante señalar que Carabineros continuará con esta planificación operativa y preventiva durante el año, desarrollando controles y servicios de tránsito en los sectores más sensibles, no sólo para evitar accidentes, sino además para impedir el actuar delictual.

El regreso a clases también trae consigo el bullying, el ciberbullying y grooming, fenómenos que lamentablemente afectan de manera transversal a nuestros estudiantes de todas las edades y no sólo el bienestar emocional de los estudiantes, sino además al prolongarse en el tiempo puede tener consecuencias en el rendimiento académico y desarrollo personal, con graves consecuencias en su bienestar emocional y psicológico. La exposición pública y falta de privacidad agravan el impacto, generando ansiedad, depresión e incluso llevando a casos extremos de suicidio. Por lo tanto, hemos programado un ciclo de charlas educativas y de prevención para los colegios que deseen sumarse a esta iniciativa.

La realidad superó las expectativas.

PALISADE